

Aspirante ve "mano negra"

Comenta la nota

Ella Grajeda

El Universal

Miércoles 23 de septiembre de 2009

ella.grajeda@eluniversal.com.mx

Ernesto Villanueva, aspirante a dirigir la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), acusó a los diputados del PRD de tratar de favorecer a Mariclaire Acosta por el apoyo que tiene de Sergio Aguayo, de la Academia Mexicana de Derechos Humanos, y la cercanía con funcionarios del gobierno capitalino.

Reconoció que la candidata cuenta con experiencia en la materia, pero "hay una sensación y se percibe que cuenta con el apoyo del gobierno local porque tiene capacidad de comunicación con las autoridades de la ciudad. Lo que me llama la atención es que Acosta estuvo tres años en el extranjero y ahora aspira a esta posición".

Sin embargo, agregó que esperará un fallo equitativo y transparente. "El gobierno del DF tendrá que ser cuidadoso para que tenga una comisión independiente y menos estruendosa mediaticamente".

Por otra parte, el diputado David Razú informó que entrevistarán a los 24 candidatos a partir del próximo jueves hasta el sábado, y quienes no cumplan con lo que marca la convocatoria serán descartados.

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Legislativa explicó que las reuniones serán abiertas y se realizarán a partir de 10:00 horas hasta las 19:00 horas.

Los legisladores determinaron que hoy se publicará en la página web de la ALDF, fechas y horas que le corresponderá a cada uno de los aspirantes.

Entre quienes aspiran a la presidencia de la CDHDF están Ricardo Hernández, director del Programa VIH-Sida en la CNDH; Jorge Humberto Carreto, fundador del Frente Mexicano Pro Derechos Humanos; Patricia Colchero, Segunda Visitadora de la CDNDF; María del Pilar Sotomayor, presidenta de la Asociación de Secretarías; Ruth Villanueva, doctora en derecho especialista en derechos de la niñez, y Mariclaire Acosta, ex subsecretaria de Derechos Humanos de la SRE.

En la relación también están José Miguel Édgar Cortés, licenciado en derecho, y cuenta con el apoyo del Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez; Carlos César Cárdenas, ex magistrado del Tribunal Electoral del DF.

<http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/97638.html>